
 

 

 

VERBALE N.118 della seduta del 13/09/2022   approvato il 14/09/2022 

 

Ordine del giorno: Prot. N. 210 del 29 08 2022 e Ordini del giorno suppletivi Prot. N.214 del 30 08 

2022, prot. 219 del 02 09 2022 e prot. N. 228 del 09 09 2022. 

Orario convocazione   primo appello: ore 9,30 -  secondo appello:10,30 

  ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 9,45 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Fabrizio Ferrara A       

Giovanni Inzerillo P 9,45 10,36     

Domenico Bonanno P 9,45 10,36     

Maria Anna Caronia A       

Carmelo Miceli P 9,45 10,36     

Salvatore Forello P 9,45 10,36     

Mariangela Di Gangi P 9,54 10,36     

L’anno 2022 il giorno 13 del mese di Settembre, si è riunita la I° Commissione Consiliare presso la 

sede istituzionale di via Roma 209, giusta Convocazione Ordine del giorno: Prot. N. 210 del 29 08 

2022 e Ordini del giorno suppletivi Prot. N.214 del 30 08 2022, prot. 219 del 02 09 2022 e prot. N. 

228 del 09 09 2022. 

Alle ore 9,45 in prima convocazione sono presenti i Consiglieri Bonanno, Miceli, Forello e Inzerillo 

che nella qualità di Presidente accertata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, 

assistito nei lavori dalla segretaria D.ssa Loredana Velardi. 

La seduta odierna è dedicata all’incontro con il Ragioniere Generale e ha la finalità di acquisire 

chiarimenti e notizie sulle Ratifiche di D.G.M. delle variazioni di bilancio all’ordine del giorno della 

Commissione e sulla D.G.M. n.178 del 08/09/2022 avente ad oggetto: "Adozione del Piano Triennale 

dei fabbisogni del personale 2022/2024 del Comune di Palermo - Piano Triennale delle assunzioni 

2022/2024."  

Il Presidente Inzerillo chiede alla segretaria di leggere il verbale della seduta del 12 09 2022.  

Alle ore 9,54 entra la Consigliera di Gangi 

 Il Presidente pone in votazione il verbale del 12 09 2022 e la Commissione lo approva all’unanimità 

dei presenti. 

Il Consigliere Forello ribadisce ancora una volta, la necessità, per la regolare costituzione della 

Commissione, di procedere con la votazione del Vicepresidente. 

E’ presente in Commissione il Dott. Basile. 
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Il Presidente Inzerillo introduce la seduta e spiega le motivazioni dell’incontro, rappresentando la 

necessità di avere delle delucidazioni sulla ratifica delle variazioni di bilancio. 

Il Dott Basile spiega che in assenza dell’approvazione dei bilanci di previsione e del consuntivo non 

si potrebbe procedere alle variazioni di bilancio. 

Aggiunge che le variazioni sono possibili in virtù di alcune norme, la L.R. 13 e il D.L. 77 del 2021 

che lo prevedono in assenza di bilanci, ma solo per fondi di provenienza Statale ed Europea e non 

Regionale a meno dei fondi che transitano dalla Regione, ma che sono sempre di derivazione statale 

o europea.  

Il Ragioniere illustra le differenze tra le due norme e rappresenta che le variazioni vanno sottoposte 

alla ratifica da parte del Consiglio Comunale.  

Il Consigliere Miceli chiede se al di là della scelta la tipologia del trasferimento rientra nella casistica 

in cui si può fare la variazione. 

Il Ragioniere Generale evidenzia che le finalità debbono essere collegate al minor gettito. 

Il Presidente Inzerillo chiede se il trasferimento delle somme a seguito delle variazioni è già avvenuto. 

Si apre un confronto sulla ratifica, il Dott Basile rappresenta che non è obbligatoria e che la Giunta 

può adottare delle delibere in via d’urgenza. 

Evidenzia che questa norma, nello specifico non prevede l’urgenza e che avrebbe potuto prevedere 

la variazione di bilancio direttamente predisposta dal Consiglio Comunale. 

Il Consigliere Forello chiede alcuni chiarimenti sul parere reso dal Ragioniere Generale D.G.M. n.178 

del 08/09/2022 avente ad oggetto: "Adozione del Piano Triennale dei fabbisogni del personale 

2022/2024 del Comune di Palermo - Piano Triennale delle assunzioni 2022/2024."  

Il Dott. Basile ritiene che l’Amministrazione voglia utilizzare i Fondi extra comunali e crede che si 

stia pensando ad assumere i dirigenti a tempo determinato utilizzando la graduatoria esistente relativa 

alla selezione dei Dirigenti. 

Chiarisce che comunque il personale deve essere assunto per le finalità stabilite da tali fondi. 

Si apre un confronto tra i Consiglieri. 

Il Ragioniere Generale ricorda che il comune è in procedura di riequilibrio e che non sono previste 

deroghe al momento. 

Specifica che in atto è stato presentato un piano e che si riserverà di verificare quando saranno prodotti 

gli atti e che comunque nella deliberazione di giunta non vi è alcun riferimento alle norme. 

Il Consigliere Forello chiede notizie sulla stabilizzazione degli LSU. 

Il Ragioniere Generale puntualizza che la stabilizzazione dovrà essere effettuata a parità di ore come 

nel caso del personale ex 331. 

Il Consigliere Miceli chiede al Ragioniere Generale di poter acquisire la nota che sembra che abbia 

la finalità di dirottare le risorse del FSC sulle assunzioni. 

Il Consigliere Forello chiede notizie del piano di fabbisogno della RAP e rappresenta che è a 

conoscenza del fatto che la Ragioneria ha rinviato il parere per mancanza del piano industriale. 

Il Consigliere Forello poi fa riferimento alla scadenza del 15 settembre relativa alla missiva del 

Sindaco e chiede notizie sulla data fissata per fine settembre per la stipula dell’Accordo. 

Il Ragioniere Generale ritiene che la data fissata sia legata alla data ultima di funzionalità delle 

camere. 

Il Consigliere Forello chiede quali sono i tempi per la redazione del bilancio nell’ipotesi che si 

realizzino le condizioni previste. 

Il Ragioniere evidenzia la necessità di almeno 2 settimane. 



 

 

Relativamente al piano delle assunzioni della Rap evidenzia che tale piano è parte integrante del piano 

industriale e di non condividere il parere del Segretario Generale e rappresenta di aver espresso il 

parere. 

La Consigliera Di Gangi ricorda che il PON METRO prevedeva la costituzione di una piattaforma 

che consentiva di monitorare lo stato dei pagamenti e chiede se è stata adottata. 

Il Ragioniere Generale ricorda che i fondi erano destinati pure ad una piattaforma e che informazioni 

puntuali possono essere fornite dal Dirigente che si occupa dei fondi extra Comunali. 

Informa altresì che dal SIB gli uffici che predispongono gli atti di liquidazione sono in grado di 

verificare se il mandato è stato eseguito. 

Il Presidente Inzerillo chiede alla segretaria di rinviare la lettura e l’approvazione del verbale della 

seduta odierna alla prossima seduta. 

Il Presidente alle ore 10,36 chiude la seduta. 

  

ORARIO FINE SEDUTA ORE: 10,36 

. 

         La Segretaria                       Il Presidente 

  

    

D.ssa Loredana Velardi                                                                              f.f Cons. Giovanni Inzerillo 
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